



Aus dem Plenum

FÖRDERUNG FÜR NIEDER- DEUTSCH UND SATERFRIESISCH WEITER AUSBAUEN

Mit diesem fraktionsübergreifenden Antrag zeigen wir, dass wir den mit der Europäischen Charta der Regional- oder Minderheitensprachen begonnenen Prozess, die historisch überlieferte Mehrsprachigkeit des Landes zu fördern und zu erhalten, fortsetzen wollen. Der Landtag bekräftigt, dass er Sprachenpolitik als eine ressortübergreifende Aufgabe und als eine Daueraufgabe versteht, die mit den im Antrag aufgeführten Maßnahmen nicht abgeschlossen sein wird.



Gespräch auf meine Initiative mit Vertretern von Landvölkern, zwei Kreisen, Minister Lies und Staatssekretärin Kottwitz zum Gänsemanagement am Rande des Mai-Plenums.

BILDUNG FÜR NACHHALTIGE ENT- WICKLUNG STÄRKEN

Mit dem UNESCO-Weltaktionsprogramm Bildung für nachhaltige Entwicklung (2015 bis 2019) soll globales Lernen dauerhaft in der Bildungslandschaft verankert werden, um Kompetenzen für zukunftsfähiges Handeln zu stärken. Globales Lernen und Bildung für nachhaltige Entwicklung sind Querschnittsthemen schulischer Bildung, in denen die Herausforderungen der Zukunft thematisiert

und Lösungsmöglichkeiten entwickelt werden. Mit unserem Antrag wollen wir darauf hinwirken, dass die vorhandenen Bausteine der BNE noch besser verknüpft werden, um schulische und außerschulische Bildungsangebote miteinander zu verzahnen.



Mit dem rot/grünen Arbeitskreis Kultus besuchte ich die IdeenExpo 2017. Inzwischen ist sie Deutschlands größtes Jugend-Event für Naturwissenschaften und Technik.

KONSEQUENT GEGEN GEFÄHRLICHES VERHALTEN IM STRASSENVERKEHR

Mehr als 400 Verkehrstote im Jahr in unserer Heimat sind zu viel. Ähnlich wie bei Trunkenheit am Steuer, die nach einer langen Kampagne heutzutage nicht mehr als Kavaliersdeikt angesehen wird, sollten wir auch im Fall von Geschwindigkeits- und Aggressionsphänomenen vorgehen. Es geht uns dabei ausdrücklich nicht um eine lineare Anhebung von Geldbußen für bloßes Augenblicksversagen. Es geht um ein deutliches Zeichen dafür, dass rücksichtsloses Fahrverhalten, das sich eben auch in erheblichen Geschwindigkeitsüberschreitungen an gefährlichen Orten zeigt, von der Gesellschaft nicht mehr akzeptiert wird.

Logemanns Logbuch



26/2017

SPD 
LANDTAGSFRAKTION
NIEDERSACHSEN

WEITERE THEMEN IM PLENUM

Entwurf eines Gesetzes zur
Stärkung der Eigenverant-
wortlichkeit der Justiz

Das Werk des Orgelbauers
Arp Schnitger bewahren
und würdigen

Entwurf eines Gesetzes zur
Einführung einer Familien-
pflegezeit für Beamtinnen,
Beamte, Richterinnen und
Richter sowie zur Änderung
dienstrechtlicher Vorschriften

Für eine starke Europäische
Säule sozialer Rechte

Artensterben aufhalten -
Insekten schützen

Vorstandswahlen



Die Neuwahlen des Vorstands der SPD Ovelgönne fanden im „König von Griechenland“ statt. Auch Bürgermeister Christoph Hartz war anwesend und berichtete. Ich konnte mehrere gute Nachrichten aus Hannover überbringen und durfte den Vorsitzenden Alfred Schäfflein bei den Mitgliederehrungen unterstützen.



Garten und Ambiente

Die Veranstaltung Garten & Ambiente 2017 im Nordenhamer Park war wieder ein fantastisches Erlebnis. Wirtschaftsminister Olaf Lies hatte wieder die Schirmherrschaft übernommen.



Veranstaltung der AsF



„Perspektiven für Frauen im ländlichen Raum“ war das Thema der Veranstaltung, die die AsF Wesermarsch organisiert hatte. Unsere Sozialministerin Cornelia Rundt war eine der Rednerinnen.

25 Jahre Berner Kulturmühle



Der Berner Kulturmühlenverein feierte sein 25. Jubiläum, als Gründungsmitglied bin ich sehr stolz auf die Leistungen dieses Kulturvereins.

Wolfgang Strackerjan und seinen Ortskenntnissen ist es zu verdanken, dass diese Mühle im Berner Ortskern wieder gefunden wurde.

In Bildern zusammengefasst



Einen grandiosen Auftakt erlebten die 350 Gäste der Festveranstaltung anlässlich des 125 jährigen Jubiläums des Ellwülder Bürgervereins.



Startschuss für den 900 Meter-Lauf der Kinder beim Goetz Wander- und Radfahrttag des Turnvereins Stollhamm.



Mit den Genossinnen und Genossen aus Rastede besuchte ich Optiker Fromme, der seinen Kundinnen und Kunden hochwertigsten Service bietet, inklusive Sportbrillen für Schützen.



Gemeinsam mit Vertreterin und Vertretern der SPD aus Elsfleth besuchte ich die dortige Gewerbeschau.



Mit Brandoberrat Carsten Prellberg habe ich mich über die Ausbaupläne der NABK am Standort Loy unterhalten.



Beim traditionellen Reitturnier meines Heimatvereins, des Stedinger Reit- und Fahrvereins „Sturmvogel“ Berne.



Bei der Mitgliederversammlung des Anglerverbandes Niedersachsen in der Markthalle in Rodenkirchen.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info